

グアムより日本・日本よりグアム

岡山大学
教育学部
附属中
3年
右遠太基

キレイな海

グアムと言えば海ということで殆どの日程で海に入った。写真は撮れなかったが、イソギンチャクからきれいな魚が何匹も出てくる瞬間を見ることができた。日本では、なかなかできない経験だったので良かった。海も透きとおっていたので、改めてグアムの海はきれいなんだなと感じた。日本のように砂浜にゴミは落ちていなかった。

浜辺で飲んだココナッツジュースは、思っていたよりも甘さ控えめで健康的だなと思った。飲み終わった後に刺身にしてくれた。日本にない食感で、甘いイカの刺身のような味だった。



初ジェットス

ジャイアントフード

食べ物は、勿論アメリカサイズだった。ハンバーガーは日本の倍以上の量があり、ナイフとフォークを使って食べた。日本では、こんなに大きなハンバーガーを見たことがないのでとても驚いた。また、ステーキも日本の物より分厚く食べごたえがありシューシーでもとてもおいしかった。

7日目のセイルズバーベキューでは、きれいなサンセットを見ながら、優雅なひと時を過ごすことができた。



Big Size!



セイルズバーベ

GO SHOPPING ♪



デデドの朝市

グアムは、大きなショッピングモールが6か所ほどある。うち、半分ほどはいくことができず、日本とショッピングモールに比べて一つ一つの大きさはそれほど大きくはないが、入っている店舗数は日本より多いと感じた。

買い物をするときに、英語がうまく伝わるかどうか不安だったが、店員の方は日本人だと分かるので、安心して買い物を楽しめた。フレンドリーな店員さんも多く、日本のショッピングモールも見習うべきだと思った。また、外国の朝市にも初めて

編集後記

憧れのグアムでホームステイができると思っていなかった。素晴らしい経験を提供して下さった関係者の方々に感謝したい。

異国の地で不安も感じてはいしたが、いい大人の人たちに出会うことができて海外に対するイメージが変わった。また、様々な人々とかかわる中で、温かさや情熱を感じることができた。日本人とグアムの人々では、考え方や宗教、文化などはもちろん違う。しかし、交流の中でいろんな人がいるんだということも気づくことができた。自分の視野を広げることができて本当に良かった。

番外編

ホームステイのお礼として特技の書道を活かし、ホストファミリーの好きな言葉を二字熟語にしてそれをうちわに筆で書き、周りに千代紙を貼りプレゼントした。とても喜んでくれて嬉しかった。

